

RestosBus, à Table !!!

Une table et quatre chaises, une table avec dessus des couverts, ça paraît tout simple, dérisoire presque et pourtant, « **A table, c'est sans commune mesure** » dit un bénévole, « **On peut se poser** » précise une personne accueillie, « **on peut discuter** ». Alors quand on dispose trois rangées de trois tables en laissant entre chaque un espace suffisant vous imaginez ce que cela peut donner ! On retrouve l'ambiance qui existait autour du RestoBus avant la mise en place des mesures de sécurité.



Il faut dire qu'en cette fin de journée du 12 avril 2024 le temps est doux, l'atmosphère délicieuse surtout sous les arbres de la place François Mitterrand. En contrepoint des quelques aboiements sur la place, un petit air de guitare nous attend à la gare routière.

Cette description bucolique ne masque pas les soucis et préoccupations des personnes servies.

Les bénévoles le savent bien et le fait de servir à table, tant à l'intérieur du bus qu'à l'extérieur, entrée, plat, fromage et dessert donne plus d'occasions pour échanger, prendre des nouvelles, car, au fil du temps, accueillants et accueillis ne sont plus des étrangers, comme en témoignent les propos des uns et des autres : « **A table, c'est plus de dignité, on sert comme au restaurant** ». Ce n'est plus la longue file, c'est plus stimulant » ; « **Les repas, c'est mieux que les barquettes** » même si certains trouvent des avantages à l'ancien système ; « *Là, on ne fait plus un trajet à la con : bonjour, votre colis, au revoir* ».



Le retour à l'organisation de départ est donc bénéfique. Bien sûr les personnes accueillies ne sont pas les mêmes d'un site à l'autre, parfois assez alcoolisées à la gare.

La conclusion appartient aux bénévoles : « **On peut s'asseoir et échanger si on le souhaite** » ; « *L'échange approfondi, ça dépend du nombre de bénévoles. A 14 c'est bien or, ce soir à la gare, c'est un peu plus tendu* ».

95 repas auront été servis en ce 12 Avril dont 46 place François Mitterrand et 56 dont 1 enfant place Sénard à la gare routière.



Merci à Karina, Doriane, Franck, Norbert, Virginie, Gwen, François, Stéphanie, Laurence, Thérèse, Robin, Lola, Ida pour leur accueil.

Claude Boissenot, avril 2024